



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Australia seguirá explotando carbón a pesar de advertencias

FOTO: Cortesía: Edwin Ramírez Gutiérrez

Según un estudio reciente, Australia no debería usar el 95 % de sus recursos de carbón.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | MEDIO AMBIENTE | AUSTRALIA



AFP
09 de septiembre 2021,
04:04 P. M.



Australia seguirá extrayendo carbón para la exportación como consecuencia de la creciente demanda internacional, afirmó este jueves el primer ministro Scott Morrison, ignorando las recomendaciones de un estudio que insta a dejar sin explotar el 95% de los recursos de este mineral en el país para intentar detener el calentamiento global.



Temas relacionados

ESCAZÚ 09:57 P. M.

OSO DE ANTEOJOS SEPT 08



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

De acuerdo a este estudio, publicado esta semana por la prestigiosa revista Nature, **el 89% de los recursos de carbón a nivel mundial y el 95% de los australianos no deben ser utilizados** para alcanzar al 50% de posibilidades de cumplir con el objetivo de limitar el calentamiento global a 1,5 °C en comparación con los niveles del periodo preindustrial.

El primer ministro consideró que los recursos energéticos de Australia son necesarios para países en desarrollo, y quiere creer que probablemente la tecnología pronto permitirá que el carbón se quemara "de una manera mucho más respetuosa con el clima".

(Vea también: [Para combatir cambio climático se necesita más financiamiento: Duque](#))

"Continuaremos extrayendo los recursos que podamos vender en el mercado mundial", añadió Morrison. "Por supuesto, preveemos que la demanda global de estos productos pueda cambiar con el tiempo", subrayó.

Los recientes incendios, sequías y ciclones de intensidad poco común que han azotado a este país han empeorado como consecuencia del cambio climático, de acuerdo a los científicos. Los ecologistas aseguran que la pasividad respecto a este asunto podría costar miles de millones de euros a la economía del país.

Pero **Australia se negó a fijar un objetivo de cero emisión de carbono** y continúa siendo uno de los mayores exportadores de combustibles fósiles del planeta. Las exportaciones de carbón representaron 50.000 millones de dólares australianos (31.000 millones de euros, unos 36.700 millones de dólares estadounidenses) de ingresos en un año, y la industria cuenta con 50.000 puestos de trabajo directos, destacó el ministro de Recursos australiano, Keith Pitt.

(Le puede interesar: [Cambio climático: qué es la eutrofización y cómo 'mata' al Mar Menor](#))



Se trata del **segundo producto con mayor exportación del país**, sólo por debajo del mineral de hierro. "La realidad es que la demanda global de carbón australiano aumenta y debería seguir haciéndolo durante la próxima década", afirmó el ministro en un comunicado, prometiendo a los trabajadores del sector un "compromiso a largo plazo" por parte del gobierno.

Líderes de 196 países se reunirán entre el 31 de octubre y el 12 de noviembre en Glasgow (Escocia) para la Conferencia Mundial sobre el Clima (COP26). Esta reunión, considerada la más importante desde la de París en 2015 (COP21), prevé dar un paso decisivo para el establecimiento de objetivos para lograr frenar el cambio climático.

AFP

Más sobre Medioambiente:

- El dragón de Komodo, el mayor lagarto del planeta, en peligro de extinción

- Buscan erradicar a 2030 los plásticos vertidos al mar Mediterráneo



AFP
09 de septiembre 2021,
04:04 P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL
TIEMPO

Personaliza, descubre e
informate.

App
Store

Google
play

AppGallery

Descubre noticias para ti



EDUCACIÓN

SEPT. 09 DE 2021

Lento regreso a clases
mantiene a casi 4 millones
de niños en casa

EDUCACIÓN

9:43 AM

Cuatro millones de niños no
han vuelto a clases
presenciales

VIAJAR

9:28 AM

Abre el primer hotel de
Bruselas dedicado al cómic

